

Audi Belegschaft Neckarsulm spendet zum 49. Mal für soziale Einrichtungen in der Region

- **Solidarität der Belegschaft bleibt stark trotz herausfordernder Zeiten**
- **230.000 Euro als Weihnachtsspende für soziale Einrichtungen in der Region**
- **Traditionelle Aktion mit nahezu 100 Prozent Beteiligung der Mitarbeitenden**

Neckarsulm, 16. Dezember 2025 – Trotz herausfordernder Zeiten bleibt die Solidarität der Audi Belegschaft in Neckarsulm ungebrochen: Auch in diesem Jahr beteiligten sich nahezu alle Mitarbeitenden an der traditionellen Spendenaktion. Insgesamt werden 230.000 Euro – inklusive Aufstockung durch den Vorstand – an soziale Einrichtungen in der Region ausgeschüttet.

Die Belegschaft der AUDI AG am Standort Neckarsulm setzt ein klares Zeichen für Solidarität und Verantwortung. Im Rahmen der traditionellen Weihnachtsspende erhalten fünfzehn soziale Einrichtungen in der Region insgesamt 230.000 Euro. Die Mittel fördern Projekte in der Kinder- und Jugendhilfe, Beratungsangebote in schwierigen Lebenslagen, die Betreuung von Menschen mit Behinderungen sowie Therapieangebote für spezielle Krankheitsbilder. Die Audi Belegschaftsspende hat eine lange Tradition und unterstützt soziale Projekte bereits seit 1977.

Alexander Reinhart, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender und Sprecher des Spendenausschusses, betont: „Die nahezu vollständige Beteiligung unserer Kolleginnen und Kollegen macht uns stolz und zeigt den starken Zusammenhalt am Standort.“ Auch die Werkleitung würdigt das Engagement der Belegschaft: „Mit dieser Spende unterstreichen wir die Verbundenheit zur Region und übernehmen gemeinsam Verantwortung“, sagt Werkleiter Fred Schulze.

Zusätzlich haben die Mitarbeitenden auch in diesem Jahr 120 Geschenke an sozial benachteiligte Kinder gespendet. Die Weihnachtswunschbaumaktion fand in diesem Jahr bereits zum 12. Mal statt und sorgte für leuchtende Kinderaugen in der Arbeiterwohlfahrt Heilbronn, bei den Nordstadtkids der Diakonie Heilbronn sowie bei der Jugendhilfe im Lebensfeld Weinsberg. Für diese Kinder wurden pünktlich vor Weihnachten Geschenke mit dem Motto „Wohlfühlmomente und Kreativträume“ übergeben. Sie erfüllen zum Beispiel den Wunsch nach einem Ausflug in die Sprungarena, die experimenta, das Soleo oder ins Kino mit der ganzen Familie.

Kommunikation Betriebsrat

Pascal Romeiß

Referent des Betriebsrats Neckarsulm

Telefon: +49-151-54359714

E-Mail: pascal.romeiss@audi.de

www.audi-mediacenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 22 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollvernetzter Premiummobilität konsequent fort.
